

Mika-Chans Tagebuch oder Was zum Teufel mach ich hier überhaupt???

Von diabolic_angel

Kapitel 1:

Dieses Ff ist dem RPG-Mika red_feather gewidmet. *riesen red_feather fähn-chen schwenk* Er hat mich auf die tolle Idee gebracht! Und natürlich mein Schatzi Annette-sama alias Luzifer/Zaphikel, die als fleißige Vorleserin und Motivator gute Dienste geleistet hat! *ganz doll wink*

Naja, über den Inhalt ist nicht viel zu sagen, das ist halt Michaels Tagebuch, was er mit seinem Bruder, seinen "Freunden" und Feinden so erlebt! Blöde Kommentare vom Autor sind in Klammern gesetzt! Eigentlich müsste dieses Tagebuch vor Rechtschreibfehlern nur so strotzen und die Grammatik müsste fürchterlich sein, aber dann wäre es unlesbar, nich?? ^^ Beim erstellen muß ich mir so ein fürchterliches 50iger Jahre Gedudel anhören! (Mein PC steht im Zimmer meines kleine Bruders *ohren zuhalt*) Und meine Tastatur ist kaputt *fast vor nervenzusammenbruch sei* Ich würde mich trotzdem über Kommis freuen!

Hallo liebes Tagebuch, ich bin der Michael, bin ... *an Finger abzähl und dann feststell dass er nicht genug Finger hat* ... Mist ... naja, auf jedenfalls bin ich älter als 10 und ca. 1,60 m! Wer behauptet das wäre klein, der soll sich in Acht nehmen *Schwert zück und Umgebung ungemütlich aufheiz*

Ich soll ein Tagebuch zu verfassen und mein Leben aufschreiben um meine Gefühle und Aggressionen irgendwo zu verwahren! Als ob ich sowas nötig hätte!! (Michael und Aggression??? Wie kommt man darauf???^^) Also fang ich mal an:

Erst mal etwas über mich, ich bin ein Engel, rothaarig, riiiiiesengroß (Lüge^^), der coolste und beste aller Engel und leider mit Luzifer verwandt! Falls du Luzifer noch nicht kennst, er ist der amtierende Fürst der durchgebrannten Birnen! (dieser Spruch ist nicht von mir, den hab ich ehrlich von red_feather geklaut... ääh, ich meinte ausgeliehen ^^*mit red_feather Fahne schwenk*)

Hab mal versucht, Luzi einen Streich zu spielen! Hab in seinem Bett paar Eiswürfel versteckt und als er geschlafen hat hab ich sie schmelzen lassen! Sein Gesicht beim Aufwachen hättest du sehen sollen, liebes Tagebuch, *totlach* Leider hat er's mal wieder durchschaut und hat mich danach wieder mal verhauen! Aber das war's wert!!! Ein andermal hab ich seine ganze Unterwäsche rosa gefärbt! Hat mich zwei Monate Kellerarrest eingebracht. Das waren nur zwei von meinen unzähligen Streichen gegen meinen Super-Brother! *schadenfroh grins*

Ich persönlich meine, dass meine Streiche ausschlaggebend waren, dass er sich in die

Hölle verdrückt hat! Elender Feigling!!!

Ich hab nicht nur einen durchgeknallten und nutzlosen Bruder (nicht böse sein Luzi-Fans ^^), sondern auch einen inkompetenten Berater mit Namen Camael, der mich zu diesem Sch..... genötigt hat. Er meinte, die alternative Möglichkeit wäre Wassergymnastik oder Yoga! Muss mir unbedingt mal einen neuen Berater suchen!
Kontaktanzeige aufgeb

Kennengelernt hab ich ihn einst in der Schule als wir gerade den Gebrauch von Schusswaffen "geübt" haben. Das Ziel war es ein vorgegebenes Ziel zu vernichten, doch aus irgendeinem mir völlig unerfindlichen Grund, bestimmt war's die Schuld der Waffe, war am Ende die ganze Schule zerstört, die Lehrer alle hinüber und die halbe Metalleinrichtung ist mit Camael, damals noch ein pum-meliger kleiner Fettwanst, irgendwie verschmolzen (woher sonst sollen seine ganzen Metallimplantate stammen^^)! Seit dem Tag ist mir Camael nicht mehr von der Seite gewichen. Nimmt mir vermutlich diesen kleinen "Unfall" immer noch übel. Das eigenartige war, dass das eigentliche Ziel nicht einen Kratzer ab-bekommen hat. Erst später erfuhr ich, dass ich vor lauter Frust "versehentlich" meine Kraft als Feuerengel eingesetzt hatte und somit alles in die Luft gejagt habe (bis auf das Ziel natürlich ^^). Dann sollen die doch mal vernünftige Waf-fen bauen, diese "\$%&%\$§%" (an diese Stelle kommt ein ganzer Haufen von Schimpfwörtern alá Mika-Chan, die ich hier als Autorin aus "moralischen" Gründen nicht nennen will ^^ *warteschleifenmusik einspiel*)

Danach haben mir die noch verbliebenen Lehrer zusätzliche Hausaufgaben aufgegeben. (Warum wohl?! ^^) So'n komischer Teefreak mit dem bescheuerten Namen Zaphikel hat sich bereit erklärt mir zu helfen. Hat sich wohl erhofft, das durch meine Hilfe sein Tee länger warm bleibt. Auf jeden Fall hat er gedacht, er könne mich mit irgendeinem Mist von wegen Vorsichtigem Gebrauch von Schusswaffen und Kontrolle von Astralkräften vollabern. Hab ihn erstmal so richtig verbruzzelt! *hehe*

Nach der Nachhilfestunde, und mind. 5 Litern Tee, ist Zaphi urplötzlich aufgesprungen und hat geschrien: "Auf nach Tokio-Disneyland!!!" Ich dachte zuerst, das wäre so ne Art Anfall und war sogar zu perplex um ihn in Asche zu verwandeln, aber letztendlich hat er mich nach Assiah in diesen Freizeitpark geschleppt wo ich zuallererst den Kopf der Eintrittskartenverkäuferin fein säuberlich vom Hals abgetrennt habe, als sie mir die Kinderkarte andrehen wollte. *die temperatur gefährlich erhöh*

In Disneyland angekommen bin ich mit Vollgas zur Achterbahn und hab dabei eine Seniorengruppe über den Haufen gerannt. Als mich so ein komischer Uni-formierter um meine Fahrkarte bat, die ich natürlich nicht besaß, und mich an-geblöckt hat, vonwegen was mir einfiel und das dies nicht ginge, dass ich ein-fach so ohne zu bezahlen in die Achterbahn setzen könne, habe ich ihn einfach mein Feuerfinger (der Phantasie sind hier keine Grenzen gesetzt ^^) gezeigt und schon war er still!

Leider ist mir dabei ein kleiner Malheur passiert. Bei einer steilen Abfahrt hab ich vor lauter Adrenalin die Kontrolle meiner Astralkräfte verloren und ... wumms!! ... schon war die Achterbahn Geschichte! Den Berichten zufolge hat kein einziger der anderen Insassen diesen Unfall überlebt. Dann sollen diese Pappnasen mal vernünftige Achterbahnen bauen. Aber die Fahrt war ansonsten echt spaßig

Nach der atemberaubenden Fahrt wollte ich mal was wirklich atemberaubendes machen! Also bin ich so rumgeschlendert und da fiel mir ein komischer Apparat auf, der sich gaaaanz schnell dreht! Also bin ich zu dieser vermeintlichen Fahrattraktion

hin, hab den Typen gekillt, der dort mit einem kleinen Stab stand und mir noch irgend etwas sagen wollte. Dann hab ich mich reingesetzt. War wirklich das beste, was ich je gemacht habe. Und ich wurde während der Fahrt mit einer klebrigen weißen Watte eingewickelt. (Für Leute die immer noch Bahnhof verstehen, er sitzt in der Zuckerwatte-Maschine ^^) Dann wurde ich von einer Frau mit Operndiva Statur hochgehoben und dann hat sie das weiße Zeug aufgefressen. Und sie hat gaaanz laut geschrien als sie sich weit genug durchgefuttert hat, bis ich über beide Ohren grinsend sichtbar war! Diese blöde Kuh hat mich dann einfach fallen lassen! Hab sie dann gevierteilt, verbrannt und atomisiert.

Hab mich danach auf die Suche nach Zaphikel gemacht! Bin dann beim Kinder-karussell gelandet! Hab dort eine Weile zugesehen, bis mich so eine alte Oma von der Seite anquatscht und dabei wie ein kleines Kind tätschelt: "Na mein Kleiner? Magst du da mitfahren und hast kein Geld?" Dann reichte mir die Schnulle einen Fahrchip. "Damit kannst du auf dem Karussell mit dem Heliko-pter fahren. Hast du eigentlich keine Eltern? Ein kleines Kind so alleine in ei-nem so großen Park zu lassen. Wirklich verantwortungslos!" Dann hat sie mich in den Heli gesetzt. Sie hat mir bestimmt zehn Fahrten in diesem stinklangweili-gen Karussell spendiert. Irgendwann war mir das zu bunt und ich hab die Fahr-karte, incl. Oma, in Flammen aufgehen lassen. Mann, die hat vielleicht gebrannt wie Zunder. Mich wie ein kleines Kind zu behandeln hat bisher noch keiner überlebt. *hehe*

... Game over or Continue?! ...